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Anfrase für den Schulausschuss

12. Februar 2007

Die Förderschule - eine rückführende Durchgangsschule?

In den Ausfirhrungen des Referenten fur sonderpädagogische Förderung im Kultusministerium,
Peter Wachtel, ,,Zur Neuregelung der sonderpädagogischen Förderung in Niedersachsen" SVBI
2i2005 heißt es:

.,Eine zentrale Aufsabe der Förderschule isr!die Rückfütyung dgr Schülelrilngn und Schüier in
die allgemeine Schule. Die Förderschule ist im Prinzip als Durchgangsschule konzipiert"

Wir fragen die Verwaltung:

l. Wie viele Schülerinnen und Schüler aus der Stadt Göttingen sind in den Jahren 2004 bis
2006 aus den ,,allgemeinen Schulen" in welche Förderschulen ',ausgeschuLt" worden?

2. Wie viele sind von den jeweiligen Förderschulen in die allgemeinen Schulen ( im selben
Zeitraum) zurück- g.flih{ worden?

laQg-1(ArL;

!'! .'1 ;{ L-a-


